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Herr Brose berichtet, dass Frau Krause die Organisation des Stammtisches der Gewerbetreiben-
den selbst in die Hand genommen hat. 
 
Weiter erklärt er, dass die Umsetzung der neuen Kurabgabe nicht funktioniert hat. Die Automaten 
für die Tagesgäste sind nicht rechtzeitig umgestellt worden, dazu kann man nicht wie beschlossen 
ab 01.04. den Zug nutzen. Aus diesem Grund gibt es einige Vermieter, die Ihre Gäste zur Kur-
verwaltung schicken. 
 
Zum nichtöffentlichen Teil der letzten Sitzung berichtet er, dass dort Personalangelegenheiten 
auf der Tagesordnung standen, unter anderem die ausgeschriebene Stelle des Vorarbeiters. 
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